
 

場 所  議会全員協議会室 

出席者 市長、教育長、企画部長、行政経営担当部長、総務部長、市民生活部長 

経済環境部長、保健福祉部長、健康づくり担当部長、子ども部長、都市部長 

国県事業推進担当部長、土木部長、消防長、議会事務局長、教育部長 

 

１ 協議事項 

（１） 市議会９月定例会における総括質疑及び一般質問に関する調整について [総務部］ 

市議会９月定例会の総括質疑及び一般質問の対応について協議した。 

 

２ 報告事項 

（１） 第５５回伊勢原観光道灌まつりの開催予定内容について [経済環境部］ 

   １０月１日(土)及び２日(日)に開催を予定する伊勢原観光道灌まつりの概要について

報告するとともに、職員の業務従事への協力を依頼した。 

 

（２） ねんりんピックかながわ２０２２剣道交流大会開催に伴う市職員の協力依頼について 

[保健福祉部］ 

１１月１２日(土)から１４日(月)までの期間で開催するねんりんピックかながわ２０２

２剣道交流大会の概要について報告するとともに、職員の業務従事への協力を依頼した。 

 

３ 指示事項等 

＜市長＞ 

 ・８月１８日に、国や県、民間企業等へ派遣している職員による報告会で話しを聞いたが、

それぞれの職員の意識が高くなっていると感じ、大変うれしく思う。また、話しの中で、

市との違いとして、マニュアル・引継書等の作成の徹底や、文書作成能力の高さなどが報

告され、他の職場での経験や様々な職種の人との交流の必要性を強く感じた。ぜひ、そう

した経験を市での仕事に生かしてもらいたい。 

 ・日頃から言っていることではあるが、仕事は１人に負担をかけることなく、組織で進める

こと。また、所属内での情報共有はもとより、部課長は関係部署とよく調整し、最善の方

法で業務を進めていただきたい。 

 ・ここ数年は、コロナウイルスの影響に伴う様々な制限により、職員間で交流する機会が減

っていた。３年ぶりに開催する道灌まつりでは、職員も大いに楽しんでもらい、また、ま

つりを盛り上げてほしい。 

 ・９月議会の総括質疑及び一般質問に対する対応をお願いする。 

 

 以  上 

 


